

「ココロ合せ♡チカラ合せ」 防災ネットしょうなん

BOSAI Never Ending Tension~終わりなき緊張感

考えよう柏の防災
Ka・Ka・Bou



ヒマワリはまちのシンボルです

2025 (令和7) 年3月8日 / 号外号

自然災害に強いまちづくりをめざしましょう!

風早北部地域ふるさと協議会

沼南支所への避難所移転は問題が多い! このままの移転には反対。市は再度熟考を!

1月下旬に明らかになりました現在の「沼南近隣センターの3月末の閉館」措置では、去る2月8日に実施された当会役員への市の担当者説明会におきまして、災害時の避難所（自主避難所を含む）につき、4月1日以降、沼南支所（沼南庁舎内部施設）を暫定的な避難所とする案が示され、同月13日付でそれが紙面にて明らかとなりました。

本件に関しては、市民の貴重な情報（個人情報や秘匿性の高い情報を含みます）を保管する同建物内に、災害時に不特定多数の人々を避難者として受け入れることは、盗難等の事故発生による負の影響が非常に大きいとして、当会からは反対意見を明らかにしました。

なお、仮に同庁舎以外にその候補地が見つからない場合は、以下のような条件下にて同施設を住民避難所とすることは「止むなし」と当会では考えます。

1. 同庁舎住民避難場所（トイレや水飲み場など関連施設を含む）と庁舎内市役所事務施設との可能な限りの導線分離措置をすすめること
2. 避難所開放時は、24時間体制での警備（柏警察署警察官や民間警備会社の警備職員等の配置）を行うことを予め関係機関・組織に要請・契約しておくこと
3. 将来的に、当地域の保安体制強化策として、この地域に24時間体制の警察交番の設置（大津ヶ丘交番や泉駐在所の移設を含む）を検討すること

上記項目につき、市担当部署でのご検討を強く要望します。（次頁もご覧ください）

あの時から14年・・・当会からの呼び掛けです

各家庭でシェイクアウト訓練をお願いします！

2011年3月11日の東日本大震災から14年が経ちます。あの時の体験を風化させないよう、いざという時に備えることが重要です。災害発生時に怪我をしない基本中の基本の動作を、家族で定期的に行いましょう。今月、ぜひご家族で一度、「各家庭で約1分間のシェイクアウト訓練」をやってみましょう。

3月にシェイクアウト訓練をご家族で行いましょう



訓練開始の合図

家の中の安全な場所を指します

その場で身を守る安全行動！



DROP!



COVER!



HOLD ON!

風早北部地域に緊急医療施設がない中で災害時に大怪我をしないことが大切です